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PROME DE DORADO Y ATÚN EN PANAMÁ 

INFORME DE REUNIÓN 

 

Fecha / Hora: 24 de septiembre de 2024, 14:00. 

Reunión virtual: Vía Zoom 

Asistentes: José Infante, Director de OSPESCA 

Mario González, OSPESCA 

  Ernesto Godelman, Director Ejecutivo de CeDePesca 

Anabel Barría, CeDePesca. 

OBJETIVO DE LA REUNIÓN: 

Dar a conocer el PROME de dorado y atún que realiza CeDePesca y lograr participar en las actividades 

de OSPESCA. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN: 

Se realizó una presentación para dar a conocer a CeDePesca que incluía información general, PROMES 

que se ejecutan en la actualidad, antecedentes sobre el PROME de Dorado y Atún en Panamá donde 

se puede ver la falta de información sobre el estado del stock, lo cual justifica la necesidad de realizar 

un trabajo a nivel regional para uniformar la toma de datos, evaluar los stock y coordinar mediadas 

de manejo. 

J. Infante reconoce la necesidad actual de tomar medidas a nivel regional sobre este recurso y 

demuestra interés en el trabajo en conjunto que se puede realizar para mejora de esta pesquería, sin 

embargo, hay que realizar un proceso para lograr la aceptación de los países y el cuerpo técnico de 

OSPESCA y se dé la implementación y seguimiento del proyecto. 

ACUERDOS/SEGUIMIENTO: 

Elaborar un perfil del proyecto para hacer la presentación a los países. Este debe incluir un formulario 

para la toma de datos uniforme en la región.  

Se propone realizar una reunión con John Valvo de FAO para evaluar las posibilidades de respaldo a 

este proyecto. 

 


